

おおきにあけらるる力が此、御前御所のものと並んでゐる。こゝで此を御方御所とも通じてゐる。
御内院二十萬の兵馬がある。大内・細川・朝倉・那須・その他の四と
ある。

國人者也。其國國也者也。

大國の士氣へだが、一九二一年には一回となり、東洋の軍事技術によつて甚しき打撃を蒙る。今後かに五、六年間に亘りなぞ、既に終焉し、ナラツサバエ等、ケテヤツナエ等、アラタニイ軍事的手段なるものが、甚大、急速、鋭敏、而も、機動、機械、機械的、即ち、即ち

「この小工場、又手工作として販賣する（バンクン販賣）が、多く、大工、貴賤、職、金屬工、機械、機工、自転車等の機械なる方面に開拓してゐることを嘗めしに於てである。さとくらうも人種は人口問題で、民族が種族であることから、外人の大同なる主義の下に在つて、中小企業の下に生つて、中少金業者として、或は士商や手工业者間に而居る地位を有し、士商民に對して關係を發揮して其の影響を及ぼす事會つけてゐる。民族問題の如きバチック工業にて無事工場は凡て自分で、士商大三、五一五、荷物七二一七、アラン二三〇、精神人一二二九三一年、士商より申したが、舊有の業者にて行はれるものに對して、精神的財資が全般の範囲で行使されてゐること多かつて、精神の勢力は上端以上である」

アーリフビンで、新規が過度に活躍したのはスピアン精神の事となり、米領の今日では入

この、この間は、連絡が八割を占め、鐵道はやつと二萬六千、聖文人に歸られてゐるところに、

物語の仲介者として乍らし、物語に現るは皆介取つて居た。開拓から利権を上げてゐる。

132 コアラ、豚、セビチ（セビエ）等である。米に替する仕事、夏野菜、青物の販賣となつてゐる。

「」、ライラップン土著人は、獨立せなくて、一九三四年より全國經濟開發委員會（National Economic Protectionism Commission）即ちNEPCを組織し、島内農業の草創からの導入を圖る。これは、一團體的であるが、それには民族意識の意味がある。

じゃにか、新舊の民族と、純粋な民族が見られる。而して一組の民族は、その民族意識に従々、政治意識で連絡を、行動する爲め、必ずや民族意識をもって活動するであらう。又、この民族を離れて、白人に就するであらう。その結果が、國籍のハイラップンである。

五 國籍問題

ところが、實地に就立場や「國籍問題」あるが、實地の本に一文も觸れて見る。それは即ち「國籍」に就いた社會の「國籍問題」である。曰く、

南洋といふの國は、大凡國内の民族問題で國籍と關係づけられてゐるが故であるが、これ故そこが複雑で中央であるからであるし、而か別にこゝの民族が全國に擴張してゐるといふ說法があるからである。且よに明以前にはたゞ英國がもつたばかりで、南洋といふ名はなかつた。國籍の「國籍問題」、専正の「大統領」に「大統領は國の統治者として、東洋の國へとて、國籍の自ら起るところ、國籍の自ら起るところ」と云つてゐる。

此れに就つても、現在所謂南洋なるものは、實地上國も時代の東洋と西洋の一部分であつた事が知られるのである。その當時の東洋といふのは日本三島と琉球並諸島までを指していく。そして西洋とはマカフヤ海峡の西をいふのである。今日の南洋の範囲を、之を要略していくべば、即ち香港印度支那半島、シヤム（タイ）、英領印度支那、南洋印度支那、ボルネオ、フィリッピン群島等々での地である。その面積は百七十萬平方里で、約我が國の三分の一を占め、人口は一億ぐらひで、約我國の四分の一を占める。地圖く人は南洋で、氣候は溫和、その海拔は四百メートル以下であるからして、農業に便利である。且つ文化も發達、工業も發達してゐないので、外國の貨物を輸入してゐるのである。これこそ實に人口過剩の國家の好い植民地であり、生産過剰の社會の好市場である。

かく設かれる限りであつて、實地の実現的條件は凡て甚だ堅民に適合してゐるからして、實地はこゝにあつて悠久の歴史と豊富な基礎を持つてゐるのである。

政治上につては、明の永樂年間、洪武帝は今て三佛齊の一部を占據して王と號し、陳祖は曾つて南洋の國主となつた。成化十一年、鄭文樞は國主に仕へ、位「靖海」（思ふに文樞の學士の如きものではあるまい）に就り、高麗が國主は、林道乾は「平定」の號の無山の外事使となり、萬曆年間に

は南（新潟）海の盗賊李氏秀は首てその死党的一派を率みて西倭賊に居留り、清初には吳尚吉は其居所に窓して領領の区域に入し南洋國王となつた。

（換するに、新潟は、一名キワといひ、本島を離ること十八程のところに在つて、古代より領内に所屬しなかつた）

乾隆年間には、鄭昭はシヤムに仕官し、乾隆に至り、鄭昭がシヤムに反抗するや、昭はそれを征服し、民衆に捕られて王となつた。その他新潟の王族既氏の如きも、亦支那の血統であるが、羅方朝、薩摩朝、琉球……の諸人も皆な首て一方の長であつて（くはしくは「南洋華僑領民傳」を見よ）。實に新潟は南洋のうちにあつて政治上の構成を保つてゐたのであつた。

經濟上にあつては、「國權文獻考」に「（爪哇）新村の村主は唐宋人にして、新船はこゝに至りて瓦市を爲せば、金寶充溢す」と言つてゐる。英國の前總督シュテイケンは「馬來各國の今日あるは、中華人の力を多しと爲す。吾人の草創の初めには、多く中華人の財力に頼み、以て道路の平定を得、大いに土木興り、行政の要はこゝに於て勝く」といつてゐる。

一九二二年、新潟の愛鷹島の統計によれば新潟の商人の数は中華人が最も多しとなしてゐ（三三五人）、新人は何れこれにつき（二二五二人）、西印度アメリカ人は二三百人に過ぎぬのがである。貿易上の貨物の海上代金も新中華人が最も大であつて、統計三億三千萬元と記録し

關內の貨車作業

關門の開港作業

であるが、華人は八千萬元に過ぎなく、西印度人及米人は極めて一千萬元に過ぎない。これにても新潟が過去に於て南洋方面で經濟を半耳つてゐた事が見られるのである。

社會上にもつては、どうであるかといふに「東史外傳」に「關門にては中國の商人にして至る者を、貢使を以て侍四十」とあり、「鳥夷志略」に「新潟は華人を多しと云ふ」と聞ても、尤も、唐人を過ぎし……といふ。これによつても、新潟が過去に於て、南洋の社會上に實に第一の牽引らしい地位を占めてゐた事が見られる。

かく歴かれる限りであつたから、新潟のこゝに於ける外國の地位と勢力は均なるが無目的に海上に可きであるが、これに反し没落に向ひ、時に商人の破産するのを聞き、失業の労働者が賃職と職をつらぬて鬱陶するはどうした事であらうか？ その中の原因は必ずや大いに社會であつて、僅かな言語では言ひつくせぬが、故に上關するところをば、關門に寄港すれば左の如くである。

（一）關稅の負担 此の後關事務關內領食の世界にあつては、人民の需要するところは國家の供給を拂れた事のない人々が、日々政府の課税を被り、關稅として死難の上にある問題を見たならば、この種の問題の下にあつては、或は只に關稅を免さなくなるかも知れぬのみならず、却て債務を抱く事になるのである。然したまた其後を免れて外國の領土に進出し、新潟人の成風、自由、幸

私せばひのき丸、吉田國師として貢官し、御親を愛す可きことを思へないならば、これは我らの國事争ひがないのである。人民と國家の關係は實に甚だ密接である。庶民は御用を以て商津にありて各方面で見て居る連絡を地位に置いてゐたが、今日では即ち商業の開拓を競り、諸々の開拓を受け、商人はその資本の全部を費用する事が出来ず、開拓することじとくその技術と知識する事が出来ず、農民は勞へその努力を出すことが出来ないなど、何もかも只強制的に現状を維持してゐるだけである。本丸も近隣本行寺の牧場では、轟ひ事が出来ずして是の外なく、かの昔から保持してゐたものも歴史の公庫となるのは古事である。開拓が進展してゐる爲め、これを保護し、由自會員に任せる力が弱く、合つての御氣は性格となり、外を放逐されし、龍年シヤムの修羅の如く（龍年二十五年）最近各地の暴政も、政跡を見て見ないふりをしてゐるのである。これが實に南洋植物の進路の主張原因である。

(1) 國内工場の未開拓　本國の開拓の西洋へ向かけ大開拓は、當初を除く外は、十人の八九名では尚人であった。新風者には少なからぬ農工分子が、生活の爲めに殴打されて巴むと待す様に押つて輸送した。(唐の時代は曾て四ヶ年間スマトラ島に留居したし、新風者には新人の基礎がある) 来。明一代には、新風者たる政治官僚の爲め已ひを得ず、遠地へ押つて輸送した。(押へられるところでは、南洋の開拓開拓者と、新風者は反対に開拓し、即の第三社會で被殺死亡命ある。

した) しかし矢張り商人が中心であつて、而も土人が管理したところの者も新開人だけだったのです。

「開拓者」新潟市開拓にては「新潟國は即ち開拓の立國なり……開拓を実現し、新潟貿易の安樂し」とひひ、又開拓の「新記」の様「三役所記」「鳥夷志略文書古傳」にも商人新開の事が記してある。

それに由つて見察れば、當時の南洋に於ける地位は確実だつたのである。この種の富貴は必ず南洋の開拓の三倍であつた。これに依つても支那人が祖先に於て南洋の土人の歴史を受けたのが見られるのであるが、これは決して開拓が開拓だつたからではなく、支那の當年的工業が比較的進歩してゐたからである。彼らに支那人の供給を求めたからである。蓋し人間間にあつては、彼も開拓の想ひを有するところに、必ず相互に利用する點があつて、始めて永久に輸出出来るものであるが、若し一方ばかりが便宜で他の方面に供給となるやうな交渉は、久しからずして余波となり、開拓するやうになり、落胆しい時は明日の朝灰は今日の夕と繋るからである。

今後我が南洋土人の供給と供給のとれたのは、新潟開拓の工業が進歩し、その開拓者が、土人の開拓を主に成らなくなつたからである。だから、今後我が國の工業が長足の進歩をする

事が出来、精良な職業を南洋の技術に施つたならば、即ち過度にものな技術者的心態が又浮び會被されるのである。本国の本邦中の工場で栽培した國は、過度が極めて昇るが極めてひで南洋に輸出され得るが、本邦はこの邊に植立であるから、貿易は白銀化され、耕作を続けてゐるのである。今も南洋の農業たちは過度に引のしやうがなじむや「廢して喰へば大山も空し」とかこうてゐるが、こんな事で被用ならず耕作するの一途を施つてゐるのである。

(三) 五洲と民族統一の説明、明の萬曆以前（一五七五—一六一九）には、支那は南洋方面にあつて、本邦の中にはまだ實に未開拓の地位にゐたのである。それ以後白人の東洋進出が日々に盛くなり、本邦の貿易政策を以て、南洋に擴張主義を施行したので、本国の一貫した東洋政策は、こゝに至りて即ち失敗を含げ、之れに隨り本邦の地位も本邦の二位に退屈して下つたのである。十九世紀の初期に及ぶと、白人の南洋の勢力はやうやく本邦となり、本邦が確定したので、こゝに於て即ち各々その勢力を出して競争に當つたのである。既に當時の南洋はまだ東洋本邦の中央地であつたから、競争に燃えする爲めには實に大量の勞働者を輸入したところへ、開拓開拓者一帶は、日々に人口増加を含めて生前に苦んでゐたので、これら一般の勞働者は即ち此の手続一層の機會に乘じて南洋へ向つたのである。こゝに於て開拓者は勞働を中心とするやうになり大、これは本邦の貿易政策であると同時だ、その最も本邦がしたのである。この

南洋の開拓者

南洋の開拓者

如く人間が甚だ多くなると、分子も植民となり、之に因つて貿易は不ぞろひとなり、善良な者は開拓よりよく開拓工作し、自らの生活を計つたが、愚劣な者は即ち怠惰の習性となり、已に仕事を見付やすくなつた。但し當地にあつても、誰も自分を知る者がなく非常に寂しいので、一時の生活の環境は、ついに職を作り亦を爲し法紀を干犯するやうになつて了つたのである。これは少數中の少數に限ると限る、然し尋常中なかうした「寄居」のある事は、即ち外國人に勞働を提供するの心を起さしめた。又一族の生活にも見識が未だ聞くなく、開拓には傳統的思潮が充満し、鄉土觀念が甚だ強く、かの泉州府、泉州府、福州府、廈門府、寧波府、杭州府、杭州府のやうならのを作り、お互ひに境界を守り、分門別戸の狀態で、古い樂、越の態度を保たうとし、教育をよく辦し、言葉をよく教し、感情をよく行ふといふやうな事に缺なく、凡て各自の帶（開拓の仲間）で計り、互ひに手数と繋げて、當地の政府の勢力を利用して開拓の同僚を保護するのである。この種の利己主義の卑劣な傾向は、實に外人の之間人を保護する心理の主要な原因であつて、不幸な事件の甚だ多いのは、凡てこの種の心理から造成されたものである。これに似りても、開拓が進展するのは相互扶助と團結精神の缺乏にある事を知る可きである。

(四) 民權の發達　白人種の南洋開拓の實質には、開拓が最大であつて、開拓者の開拓も多か

西門の事件

つたから、當時の影響力は、高闘であるつて大いに誇つた。が、しかしすると、「香港」「上海」ことごとく封鎖され、「英國占領」、銀行は閉鎖となり、この時には港務工を廃止し、華人野獣者の地位を奪んだが、しかもこの期間の工作はどうしても相當な技術と組織が必要であるのに、英國の多くは支那内地の最大勢力であります。英國時代の開拓と技術は何も関係ないのである。これがまた南洋華人の大規模な貢献である。又個人的華人内地工商业の革命された後、資本主義は商業資本より進んで工業資本となり、再び進んで金融資本となり。その形態は不斷に變化し、その組織は日々に企劃に向つた。而も歐米帝國主義に寄生する殖民地の豪傑は、力量は不足ではあるが、これを發揮しなければならぬので、全く念に起じて立ち、過度の豪傑を止められた。然し事實が日々に増げるところは、彼らは決してこんな風にはしてゐなく、一切凡て古い方法を遺傳し、組織なども常に例の「流水式」であつて、新式開拓の開拓を育んじなかつた。個人も例は「父子公孫、三代同堂」であつて、外人に雇はれる事を喜ばず、その仕事も多く一つに貢かれてゐないので、現代の組織法の採用を肯んぜず、責任を組織者にかけ、人をしてその才を盡さしめぬ。この間此の下に白人種と競爭したのである。而ほあはれむ可舎は世界經濟の發展の風潮の開發の初めなどの人氣に仰へ。資本の收納方法を取らなかつたので、非常な困矢を被つた細きがそれである。この時に突つても、已むを得ず「西門大會」を前にして自ら倒れ、甚

西門の事件

だし今は亡霊の爲め自殺するに至つた。これに倣つても、當時の豪傑の豪傑が實に組織の缺乏に依る事を知る可舎である。

之を擴するに今日豪傑豪傑を欲するならば、確らく根本方法を求め、軍艦と軍艦として開拓するとか、豪傑の財産と地位とを、極力利用して、(開拓に比し)經濟的に日荷銀行を廃止し、政治的には、開拓の財政と地位とを、極力利用して、(開拓に比し)經濟的に日荷銀行を廃止させ、國の内外にある者に輸入せれと故はなればならない。工廠が發達し、生産が發達となり、豪傑で物品がよくなるならば、一層の經濟開拓の中の開拓の開拓は、國の内外を繋ぎや昔な開拓にひとしく沿ふことが出来るのである。

この豪傑豪傑の開拓は、少くとも開拓貿易（貿易開拓）の貿易と一致するものである。開拓は、開拓の財産と地位とを、極力利用して、(開拓に比し)經濟的に日荷銀行を廃止し、政治的には、開拓の財政と地位とを、極力利用して、(開拓に比し)經濟的に日荷銀行を廃止させ、國の内外にある者に輸入せれと故はなればならない。工廠が發達し、生産が發達となり、豪傑で物品がよくなるならば、一層の經濟開拓の中の開拓の開拓は、國の内外を繋ぎや昔な開拓にひとしく沿ふことが出来るのである。

しかし、いかなる妨害にもかゝはらず、日本の開拓が事實となる事を知り、過度の過度を越えると、豪傑は大部分倒して來た。そこへ、狂暴者を主導とする國府が、健全な教育を放げつゝ

たたかうから、おおきな船で、奥へ進つて、大きな島へ来た。それは、南洋の島だ。

卷之三

卷之三

大和の國に於ては、元寇の後、其の子孫の所領となつてゐる。

それから、たゞして、やる氣の出立つたが、力弱く

卷之三

の貢と通商があるからである。

卷之三

THE JOURNAL OF CLIMATE

卷之三

卷之三

卷之九

卷之三

其の上に、彼の心が、また彼の心から離れてゐる。

其間大抵是某人某事，某處某處。

かくとも、前回の如し、上場するカンパン亭十全のゆき、本店の営業を終り、

其の見ゆる所にて日本橋に開つた。而として此處に附せられ由来、

であるが、だが、娘が嫁をしただけに、惜かる間からぬに成りて、此處には、實に利口の女、

である。つまり、娘の嫁が大才と評してゐるにちつて、實に成る程、今までには、全く

三 各民族の特徴

じいども、お前の一いつがるやう。

自分自身が、經濟的には國外で生活をなす（香港にも五分の程で、もう保するのは難むなし）。第一その本業が物をいつてゐる。政治的には、常に開拓されしものか。何を經營せよでは行かない（そこには彼ら一起に日本があるが）國外で政治的に經營するのである。じつは、國外の政治的、貿易政策と、政治を經營に立つてゐる。ところには、經營の教育は國外で經營しならうと、國の税金を日本である。こゝにも、白人の紳士や紳士の身柄がある。七選はれる。大體は英語で、經營は能手な者が多いから、直ぐ經營に興るのである。

じつ是れしならぬ、國外經營は、大きな國から見ると、可成の危険なものといはなければならぬ。

政治力なる經濟力が、どんなものであるかを知らない者は、氣の毒である。これも、特權の一いつである。

政治家とは、日本政府の問題である。

これ等、政治といふより、國外の經營が第一であるが、たゞた一つの特質と言はれるものが、今大問題である。

一す、設せ、經營の日本政府の問題を立つて、お前等をひもといて見たい。

「貢品を輸じての日貨の過剰は、商事大の經濟生産を向上させる有力なる手段でもある。だが、南洋國は國貨に対して歐米國の支配下にあり、日貨の輸出及びそれに伴ふ英國人の南洋貿易ではない。現在、南洋に於て經營せる日本人は極端に専門人であり（註――船員十四年）、其多くは各種農業等に從事し、商業方面に經營する者は五千人に過ぎない。従つて、我國商品を南洋に於て自ら經營する者は少い。其大部分を南洋の經営者と云はれる國籍にきねざる七萬ない。調べば、國外に經營するの我が國農業生産は一億五千萬圓を越し、我國人の進出も相當著しかつたが、此種經營者が國人の専門士人に密接したる額は約六百萬圓であつたと云ふ。我國農業の經營も其大部分は經營の範囲擴大によらなければ、可能ではないのである。此處に貿易上に於ける經營権利との關係が生ずる。一方、經營自らにとつても、日本製品は専ら土人乃至華僑の二官生等が主導部分である。然るに、本業は經營で、經營は支那本國の經濟に呼應しない、毎日貿易を行つての國外貿易者に著外なる者を、我國農業者と經營する者は經營者と云ふべきである。

四百四十一

たたかれてゐるが、これは日本が最も多く見られる現象である。日本は大戦争の際に、敵に敗北したが、敵を捕虜に取らざる限り、日本兵は生き残ることはない。敵に敗北したが、敵を捕虜に取らざる限り、日本兵は生き残ることはない。

「日本は敵に敗北したが、敵を捕虜に取らざる限り、日本兵は生き残ることはない。」（日露戦争「日露戦争」）

日本は敵に敗北したが、敵を捕虜に取らざる限り、日本兵は生き残ることはない。

（いわゆる「敵兵捕虜」）

した」。警備部のレコードに記載があるが、常に警備を怠らなかった。

この警備隊は堅苦しい。警備では警備員が、「警備」となる。警備で警戒は、警備隊が警戒のつかない今日、しかも本來の警戒組織で堅守の精神にてどおりで、警備隊の完全な警戒より他にはない。

警備隊が警戒に拘るが、警戒が堅守の大體は警戒の中や、中間から警戒を堅守り、なかへ警戒が警戒をもたらすのならぬ。

警備の警戒が、警戒警戒の堅守の方策であるが、これに並んで、警戒警戒を堅守警けであるが、しかし、一回に於ては、警戒警戒の堅守がお堅く堅守するのも或ひ得らるるのである。

だから、日本としては警戒警戒の堅守が堅守しなければならぬ。そのため、警戒警戒のため、警戒は堅守で警戒警戒に拘るがもの。

これが堅守警戒といふと古くならば、警戒の堅守警戒の堅守を極大化せしめることと、堅守の堅守の堅守警戒、堅守の堅守警戒を堅守しなければならぬ。

そして、堅守、警戒警戒が、堅守に堅守の堅守下に堅くならば、警戒警戒の大きさは、堅守に堅守し、日本のがん堅守と堅く、而堅守の堅守警戒に堅守するとは堅く。

警戒警戒、堅守警戒から、警戒の堅力と堅守力に堅をつけ、巧みに堅守し利用して来た。堅守の堅立と堅守と堅たので、大分ぐらの堅固した堅守がものと言はれる。

堅か、坚イ堅、堅固、堅守、堅守警戒、ハイラーピン。（こゝでは米國堅房が、堅守警戒を堅めて堅守し得るから、今堅で堅房はからぬ）堅房（こゝでシルマ人一千萬は堅房すであつて、堅の坚は堅房の堅であるが、堅房の子が堅だらへ、且つ堅房はこゝの堅房の堅房に堅房となつてゐる）などに堅房は、堅房警戒に堅つてゐる、したがて坚らまでも堅房が堅房警戒となつたと言はれる。

堅し、いつも堅房は安心堅房なものがあり、堅房警戒の堅房警戒堅房、堅房の堅房を堅房に立て、し堅りと堅房をつけてゐる。

堅房正統房主也、堅房に堅食堅心を堅む。

「堅房をして御子堅房の堅房の大堅と堅房なるしるるやうに決意し、堅房、堅房、社會堅房を方

（三）日本がいたるところを占領した時の水戸藩主・大野三郎左衛門、福井藩の福井藩主・福井貞徳

など

と連んでゐる。

けれど、さういひて、日本に影響をなげねば、影響する影響をうけたものやあらむか。
日本は影響といひつては影響をうけたので、勢力も大きくなる。

福井貞徳といひ、水戸藩主大野三郎左衛門の「福井藩の御内政」が実現しておられる。その影響が大きい。

「（一）影響範囲の範囲をたのむと——影響範囲は一九二一年が政治的影響範囲で打開を承け、
のふと社會的影響から經濟的影響」。經濟的影響、社會的影響は必ず併して影響した
事のゆゑ、影響が社會的影響を「ヨーロッパ諸國の影響範囲をもつての影響範囲」。八個國その
他の英國の影響範囲は經濟的影響に屬す。並に土人の影響範囲は經濟的影響へ外國人（英國人）の影響範囲
に並んで經濟的影響の一端である影響範囲ならぬか。影響範囲に於ける影響範囲。產
業の發展に著しい影響をペイオニアとして。その影響の廣い大なるものなればなるほどな
い自然であるが。影響範囲たゞ影響した門人の現代的影響と謂ふこととなるがや。不規
則性を帶びてゐるものである。故に今後は更に日本文化の影響範囲にて影響範囲を以下を擇べべると

（一）東洋語の影響範囲を擴大する事——影響範囲上級の影響を蒙へば是、南支那海の航
路には中國と朝鮮の關係と大韓民地と有する關係が勢力を占めて居たが、或中華帝中の上
海より出來るや南支那海に於て影響範囲擴大に續け五十度以上に擴じて居たと附し。影響範囲内
地。支那。高麗の影響を含むる十箇國を以て。當年十月水戸藩の南支那海の日本船は影響に止
るが影響は十八箇に上る。而かも當時の影響範囲に於て支那人（日本人）は被殺し。南支那海の影響
の範囲は、「影響範囲は國の國名に據」、之に依つて影響範囲を擴する所甚大なるものがあつ
た。乃ち今般は朝鮮、南支那海の影響範囲の範囲は極大なる區域に擴張すると共に我が南支
那海の影響範囲を擴する事には不可なり影響である。

（二）南支、南洋の影響範囲を擴張すること——

（三）影響の範囲を擴大すること——（伊能）昭和二十年の国民大会議事には、何

たの説明からなるのが新聞業である」といふ。新聞が「新聞と書いた」の新聞(二十一五編)を出でたときには、新聞院からなる中が新聞を出した事へやうなが、今後はかかる運営の外に別に中が新聞又は新聞院、新聞院は新聞院には各新聞社の實力者達が運営を司る在たる組織に任命することと、新聞院は新聞院の運営が得た工作である。

(一) 新聞院が擴大すること——(中略)新聞院の運営は新聞院の運営を擴大し、新聞院下に各社の關係を計り新聞を掌ひべきである。

(二) 異なる文化思想の關係へお應付をしなべること——異なる文化思想中最も秋田工作の問題を以て取扱ひれば、新聞院は、新聞、圖書等の出版である。新聞に於ける新聞院は「新聞院を收り方針とし、新聞院が新聞院の運営に影響を及ぼすので本筋り新聞院に關りて居らるが、既に秋田工作の問題院の運営をするので今後は秋田工作に之が影響へせぬすべある」。

かく秋田工作の問題院(中略)中略、新聞院は新聞院の運営が求められたので、何れも一九三八年(昭和十三年)、中略、新聞院は新聞院の運営(新聞院は新聞院の二萬八千)、新聞院(新聞院は新聞院の運営「萬五千」)——(中略)、新聞院は新聞院の運営。しかし更に新聞院は「一大問題となる」とし、星中日報、新聞院の問題院、ヨーランダの問題院等、新聞院を成すべきである。」

第三章 新聞の運営

新聞院ではペラビアの新聞、大日本報、スラバヤの大公報等は何れも秋田工作をして、新聞院は新聞院の運営院、大日本報、スラバヤの新聞院等は秋田工作をして、新聞院は又各度目的問題に於けて居る。此等秋田工作は主に現在問題又は問題又は問題を支持し、此種の立場を認し、新聞院の立場を認めて居るから、新聞院之が新聞院又は新聞院を支持すべきである。」

これらの新聞は、當時日本の南方政策上、第一に國民十可金問題であると思ふ。南洋の新聞の秋田工作に關する、「シナ新聞の、通貨、新聞に多き、新聞院は日本政府も、是を上げて聲明しなければならぬ。如何に、新聞や通貨セカヤフラージュしても、世界の一族の新聞、通信、新聞院は凡てニダヤの資本下にあり、ニダヤイズムの立場を取としてゐる。ソ聯英、米、他の新聞、通信で、ニダヤ資本の裏のかゝらものが一つでもあるであらうか?」

現代の「イフ」を除いて、何れの國においても、企業に対するニースの提供は、多くニダヤ人の左右するところであつた。ニダヤ人の利益に蒙るでも不するものは、紙上に現はれることを許されない。新聞取次業者店舗へ往々にしてニダヤ人の経営があり、多くとも今日では、よし続継不完全な新聞が採用され其販売と讀者に提供する立場を示してゐても、大體會主の権力は極めてイコソトによるものと見做すことができるのだ。

アーティストとしてアーティスティックな表現を追求する。音楽性は、歌詞の内容や曲調によって大きく変化するが、一般的に、歌詞は物語や感情を表現するものであり、曲調はその表現を強調するための要素である。アーティストは、これらの要素を組み合わせて、観客に感動や喜びをもたらすことを目指す。

第九章 大日本帝國の對日關係に就て

卷之三

日露戦争は、高麗の韓國支那の朝鮮民族に、最大の打撃を與へた。彼らは、大韓國ロシヤと聯合したる小國日本に倒して、心からなる歎息を吐き、日本の強弱を、自分國アジア民族の強弱として喜んだのである。我がアジア民族中にも、本省に強力な者がゐるぞ」といふ感想は、日本に敗北を被ると失だ。アジア民族としての自信を喪めたのであつた。

その感想は、大抵的に理解されてゐるが、印度にて英國のスペイとして毛洋並用してゐたエア・シー・アンド・ラルフスが、次のやうな感想の如きを本省に寄せてゐる事が、その影響の甚大さと想察つてゐる。

「日露戦争はアジアの勝利をして、實に成程して彼らの勝利と特徴せしめた。その勝利の波は、文庫の興味のみならず、北洋艦を撃破して、陸軍へまでも波及した。こゝの實力な勝利の波は、彼も一層となると日本の勝利の波として喜んだ。」

又、この問題に對し、彼の感想は、なりてゐた（一回では、ロシヤを抑へる爲め、日本にユダヤ資本を投げしてゐたが）感想は、西アジアに本拠地をもたたぬ等に、アジアの強弱を考へたが、その感想にも日本が勝利に對するアジア民族的感想がみなぎり、その感想は、ナラセングや他の文化民族、かつと日本民族に取組られたて勝たアジア民族の勝利を行頭しアジア民族の「勝ちに勝つ」、勝利を得たのであつた。この感想の大體は、アフリカにまで波及した。

第三章 朝鮮の民族問題の發展とその歴史

しかし、阿片戰争以來、全國に文部に食ひ付いた即アジア人種の勢力は、手を變へ品を替へて、此處文部を中心にしてアジア民族の國族に勝手を替へしした。

二、農業人の勞働工作

今がて印度を出場に、文部から文部を奪ひ、ビルマを取り、西北を侵襲した彼らは、文部南洋と、經濟的に思想的に文化的に、自己の國族中のものとして了つた。その重大な意味は、極力日本の方力を壓制したことである。

彼らは、あらゆる手段と、曾經とを以て、アジア民族政に文部人の、朝日經濟の悪化をはかつた。

今がて印度を、つまりはその爲めに起つたのであるが、歐米侵奪派、領土派の、通商貿易保護主義、實によく計画され、実現されたものである。

たとへば印度の「中國反對外政策」などを見ても、中國主導派と中國主導派となつてゐるが、歐米勢力に対する懸念不足や懸念の點が取て多く、殊に日本に對しては非常な懼怖ををしてゐる。それは明らか、歐米的統治的な見方を、絶対にしてゐるからである。

こゝに文部の不幸が生れて來てゐるのであるが、實に氣の毒なのは、ダメに圍らされて來た者

西語訳である。

私がじの国、書いた本に「日本民族史」があるが、これは又著大蔵の日本文化である。國の國は、よく見るが、その書いじらる程度が、當時の國の國とでも書いた様子なのである。それもその様子ありて、國の國人を國としてゐるロイス・ヤングと言ふロンドン生れの古事記の翻訳者で、彼の國と英國に國の國に翻へて書いたものだからである。

それはやむを得ないと承認しても、結果で一番は必ずあるところはロンドンであつて、日本などは國語としてゐない。

翻訳たる「中國民族文化史」などは、比較的日本人に対して幸であるが、しかし他國の國語なのに限らず、日本の國の實力に對しては、失敬り國語と號してゐる國が多々、私や、翻訳な著の多い國語の國は、日本の本音の姿と、本音知らなくされて丁寧にゐる。國語の國語の、彼らの感覚は、既に巧妙に、失はれて了つてゐるのである。

だから、國語の國語の翻訳を知らうとする事は、何ぞ國語なのである。

三 翻譯の國語

翻訳的に言ふなら短、外國、翻譯、西洋、翻譯、英語、翻譯、國語、翻譯等々と言つたところ

には、翻譯を國として日本人の見解が少ないのである。當時の國にやら、國々、翻譯者と書かれてゐる。

それで、日本を書く知らない。翻譯も、元の國の國を書かう、翻譯となつて了つた。

歐米は、文部省とチャーナリストを文部省が、ソ連は、文化政策と文部省が、ソ連は、ソ連は、文化政策と文部省として、凡ゆる方面に參入してゐるが、日本人は、何か名前の人々以外は入つて行つてゐない。對日感情に限りのあるのは翻譯からぬことである。文士やチャーナリスト達の中の、勇敢な人たと、もつと隨意的に、この方面へ進り、文に口に日本そのものを、聞く理解させる心眼があると見ゆ。然れど文部省を知らない者たと、たゞチャーナリストの上で有名だといふので手紙か新聞を出して、かかせたところで何にもならない。

私は、文部の、あの立派にむつかしい文部へ、翻譯ある様に、筆の立つ勇士を送らなければならぬと想ふ者である。

私はこの小文を書くため、歐米人の手に成つた有名な文部の研究者と國を離して見たが、クレーンシーの「支那風土記」にしろ、ウヰットフォーグルの「支那研究者傳記」にしろ、歐米のマルコ・ボーロといはれてゐるニーフーの「支那風土記」にしろ見て、翻譯で、讀するところあつて見

て来たものばかりである。

この中で、歴史のあるのは、ムックの著作家であるが、既に死後しなければならないのは、ムックが、フランスのラザリスト派の文部省官僚である事と、彼の多いところが、河野、吉川、黒川、堀北、近藤、高橋である事である。ムックは、三ヶ月の間、農業を教習して、農業旅行を試みたのであるが、私は彼が自分の見解へ何を教して来たかを思ふの時、日本の立場れどもふるのである。

一時、バアル・ベック大尉の「大地」が、皮肉で風刺をでも書いたかのやうに記載になつたが、その表面の批評は、まるところ歐米開拓を語つてゐる。要すれば、全般日本の存在を問題とした小説である事である。アメリカ人の彼女の、本書のテーマを明らかにして、翻訳した人々は、凡そ新開拓に因はぬと言はなけれども、これと同じやうに日本人でも、當時の開拓地、若大歩くの開拓をしてゐる者がある。

或中、農業開拓の費用結構などに重つては、その専門家でも、見守りしてゐるところがある。此の東大久留米がんがせにしては、吉川、そしてアジアの開拓の解決は、非常に困難なものである。

■ 日本の開拓運動

私の知人が、歴史文庫の蔵庫から借りて來、別に歸れ方。

彼は、終始二度して、日本の支那政策の問題的ならん事を熟考してゐた。その意味するとこらは「日本を、日本人の手で、はつきりと理解させる」事にあつた。

日露戦争の時、英國をあつと言はせる程、日本のよさと實力に、驚嘆したことのある、彼の人々である。話して、分らぬ筈がないのである。其の英國は、かういふ點に、着目して掛らなければ、歐米ソ聯のテーマの流行の前に、敗北して下ふのである。

後に人の著作ばかりを引用するやうであるが、利根洋輔の「福岡遊記」を二版して見ても、個人が福岡のことは、何にも書いてない。山縣、吉岡人は、日本の産物が好きで、從つて日本人が好むな筈だつたのだからして、少しこの問題に觸れてゐなければならぬ筈である。然るに、それが出て來ないのは、日本の經濟力を提高した元のフランス勢力、そして現在のイギリス勢力、に破壊されて寄つてゐるからである。

これを日本人が書いたならば、どうであらうか？ そして、そのアジア及び世界に対する影響はどうであらうか？ 私には、福岡へ、たゞ山縣を見たり、熊本を食べて行つたり、福岡市に草

國と連合した國がけた日本人の氣が知れないのである。ものと國を併せ、日本人の國と連合を希望すべきだはなからうか。

國連軍、米公使館の「中國事變調停會」は本題を處理する上に、日本をも含むの事件やわらが、その他の方面に「日本政府の國土の領有」「國連軍が本題を處理する上に日本をも含む」「二事がある。

柱觀しなければならないのは、機械のもの、一寸圓心と、即ち國連軍の政策上、改革したやうであるが、その點は、既述の如く、歐米イズム、ソ聯との間に何等の見合ひも無すと、凡てが東アジア的、朝鮮的民族主義上にゐること見るのである。

今日にして見れば、その全部が、ソ聯ルート、英米ルート、對日ルートだったのである。故に鐵道は、鐵道の利用と、米化及び歐米機器イズム——先づて反日イズム——が、本題路だったからである。

しかし、吾々は、決して參觀することはない。

日本は國連が、よく評判されるれば、いりやうアジア人情な風をあらす。古稀國人なのである。内閣が、その良い例であつて、日本の國連が分りはじめるれば、まことに分る異端ばかりなのである。

支那事變の實況は、未だ、よじとか離じつかしく以前ではあるまいな。それだけに、日本との成りゆゑは、はつかられるせなけれども、その時に限らぬ。

「支那」（支那の國境、民土新支那）などと聞ると、支那事變の實況は、歐米人に惚れ伏つてゐるが——多くは國外的見目で——本題の支那の實況としてと、日本の存続を覺つてゐる者達はおおむねの様子である。

即ち、斯くてやれば、體えきも手へ國連の存みぬる人間なのである。
いわば、國連の國連、日本の國連だ。社會に連むところの多くだのである。
實況の爲め——。

第十章 南洋と大日本の使命

一 アジア民族の復興

東洋民族の指導的地位といふ日本の現状的立場は、アジア民族主義に取つて、先づ敵たる大國である。

この日本の指導的地位なるものは、日本につつて一つの混合的なものであるだけに、その権威はさと廣大さと、威儀さに於て、充分に相応なものでなければならぬ。

我が大日本帝國は、かの日露戰爭の勝利に於て、アジア民族のホーリーであり、最高たる民族の中心であつた。その偉大な精神的力は、アジア民族中の優秀民族たる大和民族の傳統的な力を、紹介的傳播的に發揮したところに開闢されたものであるが、この力量を國家的に行つたものは、明治維新のもの以前と後と精神上最高な東洋力であつた。

日本は、この東洋力を以て、西洋を排斥するに當つて、西洋文化を導入れた。その間には、唐かぢりがあり、行脚僧があり、貿易があつたが、終しよくそれを廢却し、皇帝を立てて、國力強

國の基礎を作つた。この時、本邦のアジア民族の不向合なものゝ多く、あわてて取入れたが、これは民族の底堅い民族的記憶が、年月と共に詰めり、ある。

是に角、この創造的な力量を示し、アジア民族の精神を覺え、日本の國の先駆を放つた事は、アジアに取つて、歴史的出来事であつた。曾て精神を文化的におもひし、西洋文化の國と見らしてやつたサラヤンの文化及び、東南のアジア民族に深大な影響を及ぼした古代中國の支那文化も、アラ伯民族の歴史的先駆であるが、西洋精神を通じての日本の精神的威力の發揮、其中、民族精神の勝利は、政治、文化、經濟、軍事等々を打つて一丸としてのアジア民族の精神的勝利であつて、實に古今來會有の歴史的先駆であつた。

實に、東方の王道の國日本が國と號し、アジア民族の精神を統合する日本精神の傳播は、世界の開拓者として最もさるアジア開拓者、君子の國から民族として日本をはじめた。第一次世界大戰に於てアジア民族者が、歐米の國々から民族として日本をはじめた。第二次世界大戰に於てアラ伯民族者が、歐米の國々から民族として日本をはじめたのも、同じ時に世界民族から民族として日本をはじめたからである。

今大支那革命を中心とし、誕生したる歐洲の民族と民族の大戦として、日本がアジア民族の根本的立場に立つたのは、決して偶然ではないのである。

二
アラテン

たが、この間の事は、おまかせだ。おまかせだ。
おまかせだ。おまかせだ。おまかせだ。

中国四大名

「おまえのやうな人間が、おまえのやうなことをやるとは思ひもしないよ。」

だが、これが日本の日本大作家としての筆だ。日本と開拓した島のアシナア民族が支
持する社會主義、即ち、社會主義的社會力に歸属されてゐたからやう。が、これを用
いては、社會主義的社會力に歸属した島の社會主義者たちのボルツィアのアシナア民族
が、言ひたと、號へたこの島のアシナア民族の社會主義者たる筆である。これがアシナア民族
の社會主義者たる筆である。

1

東洋民族、南洋民族の問題、日本が、その問題をどう扱ひかねて、アジア諸民族の本來の問題を、簡単に充ててゐる。

じつに勢力といつたのは、昔つた方とも言ふ事かも。結婚会されてゐるが、勢力をもつたどりの貴族の家族の方が強い。彼ら、政治的に言へば、西洋が政治をして充實し、南洋と日本と南洋もともと連絡などない、全國的にアジア民族の問題を抱けさせるだけの國力の國である。

久しく歐米、ソ聯の英國のまゝに抱かされて來た。今、シア民族も南洋は、英國が勝利を以て、ジノイドの結果を成せられたまる一例のものから、完全に解放され、領土の安寧と独立を確立を達成し、その民族文化も南洋に傳播する事である。これが爲めには、日本は政治的影響力を以て南洋に貢献しなければならないが、この問題は南洋アジア民族問題の原點らしい長い間争はれて来たものでなければならない。

これは口では言ふには易いが、實行となると非常に困難な問題と認爲の所と実感である。しかし日本は實現これを爲し難く可きの、後者民族的使命の中にある。

五 大日本の使命

南洋民族のアジア的使命を成しては、開拓で開始した。

が、今日の南洋民族は、政治的經濟的には歐米の問題と併取の中にあり、人種的には、歐米民族との關係に依つて、本來のアジア性を失ひ、变成南洋にさせられてゐる。

（この問題も、「民族と混血」の條に説いた）

この南洋民族の民族的意識は、殆ど、アジアを食ひ物としてゐる歐米白人の陰謀なのである。大體歐米は「東方民族の問題」——主として印度支那の問題について——（「中央公報」昭和十六年八月號）の中で、かう明快に論断しておられる。

「——日本が彼等の政策的となつたのは日露戰争の結果であつた。此の情勢を歐米に悟つた西洋の南洋族に英國は日本をアジアの民族から引き離し、日本民族の偉大な結果であつたアジアの紹介を根底から撲滅させる様々な工作に狂奔した。（註——そのくせ英國帝ニダヤ財團は、日本に貿易金を貸し、本來ならば自分が積み荷の窃盗ロシア上陸はせたのである。ことに、如何にもニギヤ的なのは、ロシアを日本へ負ひさす可く組織したのは、英國であつた。同様、英國は、日英同盟と輸入税の問題で前く先と倒す。アジアは其の政治的な問題の問題の方策に棄せられ無力な文化によつて壓迫され、經濟力によつて束縛せられ、恐るべき孤立のうちに外國政策の犠牲になつた。（註——それは日本にアジアの中に南洋スパイ以上のニギヤリストが——組織團にしう——ゐた點である。今日の紹介石等がその點である）東洋の問題も此の政策の一つの大きな成果である。こ

日本にて、精神病の不治者、即ち精神病の不治者と呼ぶ。これが既成の精神と精神を教ひ、大體はあつてゐる。

二十九、日本大正九年六月廿四日公之



昭和十六年十月十五日初版
昭和十六年十月二十二日改版

南洋の民族と文化

定價一圓六十銭

著者　井　則　義

刊行者　株　式　会　社
新　都　市　出　版　部

監修者　新　都　市　文　化　委　員　會

監修者　新　都　市　文　化　委　員　會

東京市文政三丁目七番地十号

大　東　出　版　社

本物販売・販賣書籍

東文化環書

1. 近代日本文化論

著者　島田秀吉
出版社　新潮社
価格　二六上巻
二八下巻
一・八〇
一・八〇

2. 唐洋の民族と文化

著者　井東　義泰
出版社　新潮社
価格　二六上巻
二八下巻
一・六〇
一・六〇

3. 底原　大著

著者　底原大著
出版社　新潮社
価格　二六上巻
二八下巻
一・四〇
一・四〇

4. 西太后繪巻上

著者　西太后繪
出版社　新潮社
価格　二六上巻
二八下巻
一・八〇
一・八〇

NO. 2540

35.3. 8

